

LA CORRIDA DE SAINT-SULPICE

Le fief du Père-Noël !



Le père Noël est toujours le bienvenu du côté de Saint-Sulpice. (Photos Les Cloche-pieds)

C'est la dernière course de l'année, par habitude... Saint-Sulpice, c'est aussi là où la météo est la plus capricieuse. Entre vent, froid ou pluie. Mais c'est devenu une tradition et les organisateurs ont même changé de date pour que le rendez-vous perdure...

Pour la petite histoire, au tout début c'était Henri Dournes qui était le chef de file à Saint-Sulpice. C'est lui qui a donné le second souffle à cette épreuve et l'a maintenue à flots, aidé par Patrick Fontvielle au micro qui n'aurait raté aucune des éditions, en voisin qu'il est... Pourtant à cause de ses nouvelles fonctions à la municipalité, Henri a un peu levé le pied et depuis deux ans c'est la MJC de Saint-Sulpice qui a pris le relais, même si notre homme est encore ici et là à donner un coup de main.

Pourtant la grande nouveauté aura été le changement de date. Car si depuis quelques années déjà l'épreuve tombait en même temps que la Ronde du Feu, cette fois les organisateurs avaient décidé de la

déplacer une semaine après. Malheureusement pour 2008, la promo n'a pas vraiment été à la hauteur des espérances et même du côté du Tarn, on se demandait bien si l'épreuve aurait lieu. Bref ils furent un peu moins de deux cents à prendre le départ sous un soleil radieux toutefois...

"Cette année nous avons prêté un sérieux coup de main" précise Brice Maurel, président des Points de Saint-Sulpice, émanation de l'Ecla d'Albi. "Mais dès 2009, la MJC nous a demandé de nous investir encore plus. Nous sommes un club de jeunes surtout où les enfants sont rois. Mais l'organisation d'une telle épreuve est un beau challenge. Il faut noter d'ailleurs qu'en 2009, elle aura lieu le 20 décembre et non le 13 comme c'est noté un peu partout..."

On en reparlera donc.... Mais revenons à 2008, un ciel nuageux s'était invité juste au départ de la course mais il devait bien vite laisser place au soleil pendant l'épreuve. La température assez douce et le temps furent donc idéals pour la pratique course à pied.

Ils sont donc 174 coureurs

à s'élancer formant un peloton assez imposant dans les rues de Saint Sulpice jusqu'à ce qu'ils sortent de la ville. La course est partie relativement vite dans ces rues pavées. Puis arrivent les premières difficultés de la course avec de courtes montées, et surtout le vent parfois de face sur le plateau. La descente vers Saint Sulpice s'est pratiquement déroulée avec un vent venant donc de face. A l'arrivée, Sylvain Abdoulak s'impose en 34'49", suivi de Bernard Buffel de l'Usca Lescure en 34'54" et en 3ème position, d'Ismail Kaya (Tur) du Sc Graulhet en 34'55". Du côté des femmes, c'est Marlène Prive qui boucle ces 10km en 41'55" devant Myrian Berton en 43'58 et Marie Claire Coupiac qui termine en 45'33".

Retenons aussi la performance de notre ami Michel Granizo qui termine 110ème du scratch et 1er V4 en 48'46".

Et puis deux autres Carmausins très motivés et en pleine forme, Christian Cadillac, 28ème scratch, 5ème V2 en 41'09" et Laurent Batista, 61ème scratch et 27ème SEM en 44'32" après 1 an d'absence sur le bitume.

Vivement l'année prochaine!

